

Fecha: 26-04-2025
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl. : La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: Choque en Chonchi deja un herido grave

Pág. : 6
 Cm2: 154,2

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Choque en Chonchi deja un herido grave

Con fracturas costales y múltiples contusiones resultó durante la madrugada de ayer el conductor de una camioneta que chocó violentamente contra un árbol en el sector Huitauque de la comuna de Chonchi.

La emergencia fue declarada a las 0.09 horas por parte de la central de alarmas de Bomberos local. Su comandante, Rubén Vera,

describió que hasta el lugar se constituyeron voluntarios de la Primera y Tercera compañías.

"Al arribar al sector se pudo constatar que el chofer de sexo masculino resultó con numerosas lesiones, ante lo cual se trabajó en su estabilización en el lugar", aclaró el oficial, explicando que el paciente "no se encontraba atrapado" pese a la deformación

de la cabina por la alta energía desplegada en el impacto.

Personal del Servicio de Urgencia Rural (SUR) del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Chonchi atendió al herido y lo trasladó inicialmente al centro sanitario local. Posteriormente, la misma ambulancia procedió a su derivación al Hospital de Castro debido a la gravedad de su estado.

Carabineros de la tenencia chonchina abordó el procedimiento de rigor, realizando las primeras diligencias en el sitio del suceso para esclarecer la causa del siniestro vial. Además, se aguarda por la declaración del afectado para establecer la dinámica del choque y elaborar el informe que será remitido a la Fiscalía de Castro que indaga el caso. ☺



BOMBEROS SACÓ DE LA CABINA AL CONDUCTOR LESIONADO.